

## Nationaler IT-Gipfel

### Interaktive Plattform

**[05.11.2012] In diesem Jahr können Bürger beim Nationalen IT-Gipfel vor und während der Veranstaltung mitdiskutieren. Diese kann auch live im Web verfolgt werden. Außerdem hat das Bundeswirtschaftsministerium eine Bloggerchallenge ins Leben gerufen.**

Beim diesjährigen Nationalen IT-Gipfel der Bundesregierung (13. November 2012, Essen), der unter dem Motto „digitalisieren\_vernetzen\_gründen“ steht, können Bürger mitdiskutieren. Dafür hat das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi) eigenen Angaben zufolge bereits jetzt zwei Online-Kanäle geöffnet: Auf [www.it-gipfel.de](http://www.it-gipfel.de) können vor und während der Veranstaltung Fragen direkt an die Teilnehmer gerichtet und die Themen interaktiv diskutiert werden. Die von den Nutzern am besten bewerteten Beiträge werden auf dem Gipfel aufgegriffen. Der Gipfel selbst kann zudem live im Web verfolgt werden. Eine rege Diskussion ist laut Ministeriumsangaben auch über die vom BMWi ins Leben gerufene Bloggerchallenge des IT-Gipfels auf [www.bloggerchallenge-it-gipfel.de](http://www.bloggerchallenge-it-gipfel.de) möglich. Hier schreiben mehrere Blogger während der nächsten Wochen zum Thema „Vom Startup zur Global Brand!? Weltweiter Erfolg für deutsche Gründer“ und berichten live vom IT-Gipfel. Der Gewinner der Challenge dürfe ins Silicon Valley reisen.

(rt)

Stichwörter: Politik, Nationaler IT-Gipfel 2012, Bürgerbeteiligung, Bloggerchallenge